

Pierre Prim d'Agricat, le nouveau visage du Sedima

© 27/02/2017 |  Benoît Egon •  TERRE-NET MÉDIA

Hier, l'assemblée générale électorale du Sedima a désigné son nouveau président national. Il s'agit de Pierre Prim, un concessionnaire John Deere du Gers (Agricat).



Pierre Prim arrive à la présidence du Sedima (@Sedima)

Pierre Prim est le président actionnaire de la **société Agricat** à Condom dans le Gers. La concession distribue des matériels agricoles et espaces verts de John Deere et Kverneland. Depuis hier soir et pour un mandat de quatre années, il est également le nouveau **président national du Sedima** (syndicat national des entreprises de service et de distribution du machinisme agricole).

Pierre Prim est un double actif car il continue à exploiter la ferme familiale de 50 ha en polyculture. Il est diplômé de l'ESA de Purpan et de la certification ISEAE d'Agrosup Dijon. Après une carrière de cinq ans chez John Deere en tant que salarié, il rejoint Agricat en 2006. Il est aujourd'hui en charge de la gestion du comité de direction et du développement de l'entreprise.